

Nettoyons la nature

Un après-midi, nous sommes allés au Bois de la Bottine à pied. Les CM1 participaient à l'opération dans un autre endroit de la commune. Nous avons fait 4 groupes, et on s'est séparé. Un groupe avec Liliane et Patrick, un autre avec la maîtresse, le troisième groupe avec Nadia et le dernier avec Yann. On a ramassé des déchets dans le bois pendant 2 heures et nous nous sommes rejoints sur le chemin à côté. Ensuite on est allé au jardin fleuri à côté de la médiathèque. On a refait les groupes et on s'est à nouveau séparé. Nous sommes restés là-bas environ 10-15 minutes pour ramasser des déchets. Puis on est allé à côté des conteneurs de tri, on a trouvé beaucoup de déchets comme du plastique, du verre, et du carton. Ensuite, au terrain de BMX, et un peu à côté du lavoir, chaque groupe allait à un endroit différent. Sur le chemin du retour, on a trouvé un peu de déchets. Après, on est rentré à l'école. Quatre jours plus tard, nous avons pesé les déchets, on avait 10 kilos et 500 grammes. C'était moins que l'année dernière ! C'était bien car on faisait une bonne action et en même temps on s'amusait.

Maëly

